



# ¿Cuáles son las reformas de Sheinbaum pendientes de revisarse en el Congreso?



**La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó este 6 de mayo que solicitó al Congreso federal llevar adelante un periodo extraordinario de sesiones para aprobar las iniciativas pendientes.**

En ese sentido, la mandataria adelantó durante su conferencia de prensa matutina que a mediados de mes enviará una propuesta de modificación a **leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial** para que los procedimientos sean más veloces.

Además, mencionó que queda por discutir **la nueva ley de telecomunicaciones**, retirada dos semanas atrás luego que surgiera una polémica por un apartado sobre regulación de contenidos online.

Otra reforma pendiente es la relativa a la **ley para crear un flamante organismo antimonopolio**, que reemplazará a Cofece (Comisión Federal de Competencia Económica).

Sheinbaum dijo además que buscará que se debatan en este período excepcional **"varias leyes relacionadas con Guardia Nacional, con inteligencia e investigación y con el secretariado de Seguridad Pública"**.

La mandataria indicó también que la próxima semana **presentará un balance de las reformas y leyes que se han aprobado desde el inicio del nuevo período, que dio inicio en septiembre del 2024**, en el que el gobernante partido Morena junto a sus aliados han gozado de mayoría calificada tanto en Diputados como en el Senado, **producto del triunfo arrasador del oficialismo en las elecciones generales del pasado junio.**